

EMLex-Mastermodul

Modulbezeichnung	MA-Modul: Masterarbeit	Gesamtzahl ECTS-Punkte
Lehrveranstaltungen	Je nach Studienordnung der Heimuniversität besuchen die Studierenden ein Oberseminar.	30
Lehrende	Dozenten der Heimuniversität	
Modulverantwortliche/-r	Dozenten der Heimuniversität	
Inhalt	<ul style="list-style-type: none"> – Vertiefte und weiterführende Bearbeitung eines lexikographischen Themas in der MA-Abschlussarbeit – Die Arbeit soll ca. 60 bis 80 Seiten Text umfassen und kann aus einer Seminararbeit hervorgehen. – Die Bearbeitungszeit beträgt sechs Monate. <p>Weitere Details regelt die Studienordnung der Heimuniversität.</p>	
Lernziele und Kompetenzen	<p>Die Studierenden</p> <ul style="list-style-type: none"> – entwickeln ein Thema aus einem der besuchten Lexikographie-Seminare als Masterarbeit weiter. – legen eine Forschungsarbeit vor, die zeigt, dass sie in der Lage sind, die während ihres Studiums gewonnenen Erkenntnisse anzuwenden, um spezifische lexikographische Probleme zu analysieren und zu erklären. 	
Voraussetzungen für die Teilnahme	90 ECTS aus den vorherigen Semestern	
Einpassung in Studienverlaufsplan	Pflichtmodul im vierten Semester	
Verwendbarkeit des Moduls	für den Masterstudiengang EMLex	
Studien- und Prüfungsleistungen	<p>Masterarbeit (60-80 Seiten)</p> <p>Je nach Studienordnung der Heimuniversität präsentieren die Studierenden außerdem ihr Thema im Oberseminar oder im Rahmen einer mündlichen Abschlussprüfung.</p>	
Berechnung der Modulnote	Je nach Studienordnung der Heimuniversität	
Turnus des Angebots	Je nach Studienordnung der Heimuniversität: im Sommersemester oder im Sommer- und Wintersemester	
Wiederholung der Prüfung	1	

Arbeitsaufwand in Zeitstunden	Je nach Studienordnung der Heimuniversität: Präsenzzeit: 0 Stunden + Eigenstudium: 900 Stunden oder Präsenzzeit: 28 Stunden + Eigenstudium: 872 Stunden
Dauer des Moduls	1 Semester
Unterrichts- und Prüfungssprache	Deutsch oder Englisch (nach Wahl der Studierenden)
Literaturhinweise	keine
letzte Änderung	Juli 2024

Module name	MA-Module: Master Module	ECTS
Courses	According to regulations of the home university students visit a Master seminar.	30
Lecturers	Lecturers of the home university	
Module coordinator	Lecturers of the home university	
Content	<ul style="list-style-type: none"> – In-depth and advanced work on a lexicographical topic in the Master thesis – The master thesis should consist of 60-80 pages and can be based on a seminar paper. – The processing time is six months. <p>Further details are regulated by the study regulations of the home university.</p>	
Aims and skills	<p>Students</p> <ul style="list-style-type: none"> – further develop a topic from one of the lexicographical modules they have taken during their studies as a master thesis. – provide a piece of research which shows that they are able to apply the insights gained during their studies to analyse and explain specific problems in lexicography. 	
Prerequisites	90 ECTS from the previous semesters	
Integration in curriculum	Mandatory module in the fourth semester	

Courses of study for which the module is acceptable	For the Master degree programme EMLex
Assessment and examinations	Master thesis (60-80 pages) Depending on the study regulations of the home university, students also present their topic in the Master seminar or as part of a final oral exam.
Grading procedure	According to regulations of the home university
Exam retake	1
Module frequency	Depending on regulations of the home university: summer term or summer- and winter term
Workload	According to regulations of the home university: class time: 0 hours + study time: 900 hours or class time: 28 hours + study time: 872 hours
Module duration	1 semester
Course and examination language	German or English (at the student's choice)
Recommended reading	None
Last changes	July 2024